
ABSTRAK 

 Maulana Muhammad Zakaria adalah seorang ulama produktif berasal dari India yang 

banyak mengarang dan mensyarah kitab-kitab hadis di antaranya adalah kitab Fadilah Amal. 

Dalam kitab ini, beliau memuat hadis-hadis yang diambil dari Kutubu al-Sittah dan juga dari 

kitab Musnad. Hadis-hadis yang dikumpulkannya itu merupakan hadis-hadis tentang fadilah 

amal khususnya dalam bab fadilah Alquran. 

Untuk memahami ajaran Islam dan dapat mengamalkannya dengan baik dan benar, umat 

Islam harus berpegang kepada Alquran dan Sunnah atau hadis. Oleh karena itu sebagai sumber 

hukum, maka layaklah bagi semua orang Islam melakukan pengkajian, penelitian supaya terjaga 

dari penyimpangan yang dilakukan oleh orang-orang yang ingin merusak agama Islam, seperti 

contohnya membuat hadis-hadis palsu untuk kepentingan kelompok, golongan dan sebagainya. 

 Berangkat dari pendapat inilah telah mencetuskan ide kepada penulis untuk meneliti 

bagaimana kualitas sanad  dan kualitas matan hadis-hadis fadilah Alquran dalam kitab fadilah 

amal karya al-Kandahlawi. 

 Untuk maksud diatas, dijelaskan tujuan penelitian adalah untuk mengetahui dari mana 

sumber kitab hadis-hadis fadilah Alquran dalam kitab fadilah amal, dan untuk mengetahui 

kualitas sanad dan matan hadis-hadis fadilah Alquran dalam kitab fadilah amal karya al-

Kandahlawi, diteliti kitab-kitab hadis yang disebutkan dalam kitab fadilah amal dan juga dibuat 

analisa terhadap hadis tersebut. 

Adapun metode penelitian ini menggunakan ilmu Takhrij al-hadis dengan langkah-

langkah terlebih dahulu berusaha menemukan hadis pada sumber aslinya, membuat skema sanad 

untuk melihat seluruh jalur periwayat dan menemukan perawi syahid dan rabi’. Dalam penelitian 

hadis muncullah beberapa disiplin ilmu antara lain: rijal al-hadis yang membicarakan tentang 

biografi para periwayat hadis dan hubungan antara periwayat yang satu dengan lainnya dalam 

meriwayatkan hadis dan ilmu Jarh wa Ta’dil yang lebih menekankan kepada pembahasan 

tentang kualitas pribadi periwayat hadis khususnya dari segi kuatnya hafalannya, kejujurannya, 

integritas pribadinya terhadap ajaran Islam dan berbagai keterangan lainnya yang berhubungan 

dengan penelitian sanad hadis. Setelah mengetahui kualitas sanad baru diteliti matannya dengan 

melihat apakah matan tersebut bertentangan atau tidak dengan Alquran dan hadis yang lebih kuat 

(mutawatir), pokok-pokok ajaran Islam, akal yang sehat dan fakta-fakta sejarah. Apabila 

bertentangan dengan hal-hal diatas, maka matan hadis tersebut tidak dapat diterima/ditolak, 

demikian sebaliknya. 

 Sebagai kesimpulan dari hasil penelitian ini telah membuktikan bahwa hadis-hadis dalam 

kitab Fadilah Amal tenteng Fadilah Alquran karya Al-Kandahlawi ada yang sanadnya 

berkualitas sahih, munqati’. Dari analisi dan penelitian yang dibuat terhadap empat hadis fadilah 

Alquran itu menunjukkan dari perawi bahwa perawinya orang-orang yang siqah dalam 

meriwayatkan hadis sanadnya bersambung dari perawi terakhir atau al-mukharrij sampai kepada 

Rasul saw.  

ABSTRACT 

 

Maulana Muhammad Zakaria is a muslim leader of produktif comes from India he much 

write and inspect hadis books are Fadilah amal book, in this book, he is countain hadis takes 

from kutubu al-sittah and musnad book too. Collective hadis it same hadis about charity Fadilah 

it special in the chapter of Alquran Fadilah. 



 To understand Islam teaching and can practice by good and night, members of Islam 

mush to hold Alquran and Sunnah or Hadis because that as law source, so it suitable to all Islam 

people to do the research, researching other than be awaken from deviation. Who done by the 

people that want to destroy Islam religion like as make false Hadis for important group and 

members and the other. 

 Going from this suggestion has make ide to writer for research how sanad quality and 

matan quality hadis Alquran Fadilah in the book Fadilah Amal Work Al-Kandahlawi. 

 This research method using research of file qualitative and the manner of to collect in the 

books hadis as specially kutub al-Tis’ah with use science takhrij al-hadis by step before that try 

to finding original hadis, new make i’tibar sanad, sanad scheme, naqd sanad and natijah for 

looking all taler lane and to fine perawi syahid and rabi’ and jarh wa ta’dil science more press to 

discussion about personal quality hadis taler as specially from remembering, honestly, personil 

integrity to ward Islam teaching and all describtion the related with sanad hadis research after 

know sanad quality. To careful it matan by looking is the matan be in contradiction or doesn’t 

with Alquran and more hard hadis (mutawatir). Basic Islam teaching, healty intellect and the real 

history. If contradiction with on this things, so hadis matan that cannot receive or refuse and so 

back it. 

 As conclusion from this research of result has prove if hadis in the book of Fadilah Amal 

about Alquran Fadilah Work by Al-Kandahlawi and there is quality sanad sahih, munqati’ from 

analysis and research making three hadist about Alquran Fadilah that indicate if source research 

siqah peoples in to taler sanad hadis be countinue from the last source research or al mukharrij 

until to Rasul Saw. 

 

  

 

 

 

 

 الاءختصار

 

باسوكي: الاسم             

    (البحث عن نقد السند والمتن, الاحاديث عن فضيلة القرأن في كتاب فضاءل الاعمال):  رسالة المجيستر
     

 



ٌولف وٌشرح كتب الحدٌث منها كتاب فضاءل ,          مولانا محمد زكرٌا هو عالم مجتهد من هند
الاحادٌث المجموعة هً الحادٌث عن فضاءل الأعمال . فٌه احادٌث من كتب الستة وكتاب المسند. الأعمال

.                                   فً باب فضٌلة القرأن خاصة  

ولذلك لازم .          المسلمون ٌتمسكون بالقرأن والسنة لٌفهوا دٌن الاسلام وٌقٌموا علٌه جٌدا وصحٌحا
على ساءر المسلمٌن ان ٌطالعوا وٌنظروا الحدٌث كمصدر الاحكام حذر من اعتراض المفسدٌن وهم 
.        ٌخرجون الاحادٌث المنكر لأجل الفرقة والمذهب وغٌر ذلك  

         هذا ٌبدا راى الكاتب ٌنظر ثٌقة سند ومتن احادٌث فضٌلة القرأن فً كتاب فضاءل الأعمال مؤلفه 
ولهذا ٌقصد النظر لمعرفة ثٌقة سند ومتن احادٌث القرأن فً كتاب فضاءل الاعمال مؤلفه .الكندهلوى 

.                                                         الكندهلوى  

استعمل اجتماع دراسة المكتبٌة . (كولٌتاتٌف)         اما منهج هذا النظر ٌستعمل بالنظر دراسة المكتبٌة 
و هً , بالبحث الى الاحادٌث المكتوبة فً كتب الاحادٌث المعتبرة خصوصا الاحادٌث فً الكتب التسعة

والثانٌة باعتبار , الطرٌقة الاولى اٌجاد الحدٌث فً مصدره الاصلى, باستعمال عالم تخرٌج الحدٌث بطرق
العلم باجرح والتعدٌل الذى . السند تصوبر السند ونقده ثم النتٌجة لٌنظ كل الراوى هل هناك مشاهد او متابع

ٌهتم البحث الى الرواى من حٌث الضبط والصدق والاتقان والعدالة عند شرٌعة الاسلامٌة الذي ٌتصل فً 
بعد ان ٌعلم درجات السند ثم ٌبحث عن المتن وٌنظر هل المتن تخالف بالقرأن او الحدٌث . بحث سند الجدٌث

واذا ٌوجد ما ٌخالف القرأن . الاساس فً شرٌعة الاسلام هوالعقل السلٌم والتوارٌح الصحٌحة. المتوتر
.                فمتن الحدٌث مردود. والسنة المتوترة  

        والخلاصة من هذا البحث من الاحادٌث فً كتاب فضاءل الاعمال عن فضٌلة القرأن للكندهلوى 
ومن البحث والنظرالذى ٌفرق على ثلاثة احادٌث عن فضٌلة القرأن تدل . هناك حدٌث بسند صحٌح ومنقطع

 على ان الرواه كلهم ثقة وسنده متصل من اخر الرواى الى الرسول صلى الله علٌه وسلم       

 

 


